

# 3

## DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

### JEU DE CARTES : MINI FANTASMES ET CONFIDENCES

Découvrez une version mini du jeu  
Fantasmes et confidences.

Un jeu à découvrir avec votre partenaire de vie ou d'une nuit ! Découvrez-vous avec des questions aux degrés de sensualité différents.

Vous avez plusieurs niveaux de sexyness : plus il y a de «flammes» sur la carte, plus l'action sera coquine!

Votre consentement est obligatoire et n'est pas définitif. Libre à vous de jouer uniquement les cartes que vous souhaitez.

#### MODE D'EMPLOI

Il n'y a pas vraiment de gagnant.e.s, ni perdant.e.s, partagez simplement un moment d'intimité à deux.

Tirez chacun votre tour une carte.

Il y a 2 types de cartes, les cartes «Dis-moi tout! (question)» et les cartes «Oseras-tu ?» (gages), et plusieurs niveaux de sexyness (plus il y a de flammes sur la carte, plus l'action sera coquine). Libre à vous de mélanger les cartes «Dis-moi tout !» et les cartes «Oseras-tu ?»

EN

### CARD GAME: MINI FANTASMES AND CONFIDENCES

Discover a mini version  
of the Fantasmes et  
confidences game.

A game to discover with your life partner or your partner for the night!

Discover each other with questions of varying degrees of sensuality.

The cards feature different levels of sexyness: the more «flames» on the card, the naughtier the action will be! You consent is mandatory and may be withdrawn at any time. It's up to you to choose which cards to play with.

#### PLAYING RULES

There's no real winner, or loser – simply share an intimate moment between two. On your turn, draw a card.

There are two types of cards, the «Tell me everything!» cards (question) and the «Do you dare?» (dare) cards, with varying levels of sexyness (the more flames there are on the card, the naughtier the action will be).

Feel free to mix the «Tell me everything!» and «Do you dare?» cards

## DORCEL

36 cartes fournies dans la version mini

**1 flamme** : Pour les couples qui se datent ou viennent de se rencontrer. Les cartes sont complètement utilisables en extérieur.

**2 flammes** : Pour les couples qui se connaissent depuis longtemps.

**3 flammes** : Pour les couples qui veulent se découvrir plus profondément.

**4 flammes** : Pour les couples qui n'ont pas peur de réaliser leurs fantasmes. Pour cette dernière catégorie, pensez à définir un safe word à utiliser dès que vos limites sont atteintes.

**Durée du jeu** : A vous de décider  
**Jeu recommandé pour Adultes**

**1 flame**: For couples who are dating or have just met. These cards are completely suitable for use outside of the home.

**2 flames**: For couples who have known each other for a long time.

**3 flames**: For couples who want to get to know each other more deeply.

**4 flames**: For couples who aren't afraid to live out their fantasies. For the last category, remember to establish a safe word to use if you reach your limit.

**Game duration**: It's up to you  
**Game recommended for Adults**

36 cards provided in the mini version

